## チーム高丘西 ええとこ識り

*2021.7.31発信* 

## 今回は、先生たちの勉強会!

~ in the state of the state of

## 校長のベストショット Vol.52







夏、真っ盛り!今回は、「先生たちの勉強会」の様子をいいとこ撮りしました!

私たち教員は、日々授業研究を繰り返し、子どもたちにとって分かりやすい授業となるよう研鑽 を積んでいます。この夏季休業期間中も自身の授業力を向上させるために、様々な研修会に参加 したり、校内研究会を実施したりしています。先日、7/28には、高丘中学校区の就学前施設、 小・中・特別支援学校全ての教員、約150名が3会場に分散して会し、高丘中学校区 UNIT 研修 会が開かれました。まずは、オンラインで3会場を繋いで、全体会。異校種の指導内容や方法を知 るとともに、子どもたちの「学び」と「育ち」の系統を把握することで、教師の指導の幅が広がり、指 導力の向上につながることを再確認しました。その後、各教科・領域ごとに12の分科会に分かれ て本校区の子どもたちの様子を情報交換しました。また、それぞれの教科書を見合って分析した り、テーマに即した目指す子ども像及び効果的な指導の在り方について協議したりして、指導内容 の系統とともに、自らの指導に活かせる実践を学ぶことができました。

今後もこの研修会を継続するとともに、各学校園の授業や保育を他校の先生方が参観すること を通して、私たち教員の指導力を高め、子どもたちの学力向上を図りたいと思います。

